

## 広報モニターアンケート集計結果【12月号】

ページ	コーナー名	調査項目	評価 (5段階)	ご意見・ご感想
1	表紙	テーマ・内容	—	<ul style="list-style-type: none"> <li>・頑張っている表情とバックの紅葉がマッチしていて一体感が伺えた。反面、ありふれた風景でもある。</li> <li>・がんばって走っている感じが出ていてよい。</li> <li>・息の白さも写真に写っているとよいと思った。</li> <li>・写真に迫力が感じられない。</li> <li>・どこの場所かな、誰かなと考えさせられることもある。全体像を客観的にとらえられるほうがよいのではないか。</li> </ul>
		文章	—	
		写真・イラスト	3.8	
		レイアウト	—	
2～5	防犯対策と交通安全	テーマ・内容	4.3	<ul style="list-style-type: none"> <li>・興味深く読んだ。香芝市でも振込詐欺があるとはびっくりした。</li> <li>・対応策が分かりやすく記載されていた。項目が短く、配分もよかった。</li> <li>・内容は当たり前のことでもあるが、年の瀬を迎え、何かと忙しいときに啓蒙を促す掲載、タイミングがよかった。</li> <li>・ひと目見て分かることが大事であるとともに、心に焼き付けていただければよいと思う。</li> <li>・レイアウトは雑然としているような感じ。</li> </ul>
		文章	4.5	
		写真・イラスト	4.3	
		レイアウト	4.3	
6～7	財政状況のお知らせ	テーマ・内容	—	<ul style="list-style-type: none"> <li>・各会計項目の説明がひとつずつ書いてあり、分かりやすかった。ダイレクトで分かりやすい。</li> <li>・赤と黒で分かりやすく表示されていて、難しいテーマにもかかわらず受入れやすかった。</li> <li>・ひと目見て分かるためには読みやすい文章が大事です。知ることによって、私たちは財政についても関心を持つ。</li> <li>・現在の香芝市の課題や今後の運営などについて要約が書いてあるとよい。</li> <li>・税の使い道を改めて感じている人も多いのではと思う。反面、各家庭においては緊縮生活をしているのにと複雑な思いで結果として受け止めた人もいるのではと思った。</li> </ul>
		文章	3.8	
		写真・イラスト	3.8	
		レイアウト	4.3	
8～9	人事行政の運営等の状況	テーマ・内容	—	<ul style="list-style-type: none"> <li>・分かりやすく書いてあり、よい。</li> <li>・香芝市の同等規模の市町村と比べて、香芝市の財政状況がどの位置にあるか書いてあるとよい。</li> <li>・結果として受け止めたが、手当も厚いし、公務員はいいと感じた。特別職も同様。人員や諸業務に伴う見直し・削減をもっと行ってほしいとも感じた。</li> </ul>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	3.7	
		レイアウト	4.3	
10	1か月のできごと	テーマ・内容	3.8	<ul style="list-style-type: none"> <li>・写真の他にイラストがあると華やかな感じになると思う。</li> <li>・活躍されている姿が目映る。</li> <li>・香芝市ママさんバレーボールのレベルの高さに驚いた。</li> <li>・1か月間、私たちが暮らしていくことの大切さ、暮らしをよりよくするための大切さをこれからも自覚していくべきだと思う。</li> </ul>
		文章	3.8	
		写真・イラスト	3.7	
		レイアウト	—	

11	マイヘルスマイライフ	テーマ・内容	4.0	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ウォーキングの効果が体験記によりよく分かった。読むとつかかりになった。私もやらなくてはと、つくづく反省した。</li> <li>・大変良い体験談。私もやらなくてはと、反省した。</li> <li>・当たり前のことが守れないのが人間で、守れるのも人間。前者の人は参考になったのではと思う。</li> <li>・「健康に勝る宝はない。」という言葉、いいですね。真美ヶ丘のかたの体験記が書いてあり、</li> </ul>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.0	
		レイアウト	3.8	
12	みんなの国保	テーマ・内容	3.8	<ul style="list-style-type: none"> <li>・身近に感じることで、関心を持って見た人が多いのではと感じた。</li> <li>・医療費通知のお知らせの見方が分かりやすかった。</li> <li>・これは大事なことなので、一生懸命読み返した。</li> <li>・国保はお互いの助け合いのためには欠かすことができないこと。人のためにも自分のためにも大事にしたい。</li> <li>・自分に関わりがなさそうなことには興味が湧かないので、淡々と読んだ。</li> </ul>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	3.8	
		レイアウト	3.5	
13	消費生活Q&A	テーマ・内容	4.2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・トラブルになるさまざまなことを公開することが重要。</li> <li>・「トラブルにあったらすぐ相談を！」という割に、窓口が少ないと思う。</li> <li>・疑問に思っていることが重なり、自分も思うことがあると共鳴する。</li> <li>・参考になった。</li> </ul>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	—	
		レイアウト	—	
13	消防だより	テーマ・内容	4.2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・簡潔に分かりやすくまとめられていて、注意すべき意識が高められた。</li> <li>・冬だからこそ大切な消防。</li> <li>・年末年始の防火対策の啓蒙になったのではと思う。参考になった。</li> </ul>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.0	
		レイアウト	4.2	

## その他のご意見

- ・今号は「お知らせ版」と一緒だったが、違和感をもつことなく拝読できた。この方がよく見るのではないか。
- ・広報モニターアンケートを回答するようになってから、より詳細に広報を読むようになり、香芝のことがより身近に感じられるようになりました。
- ・今号の注視した内容は、年末年始を迎えての「防犯・交通、防火」、結果報告として「財政、人事運営」を必要性を感じながら拝読した。
- ・「編集後記」で、表紙の説明としてどの辺りかを記してほしかった。
- ・市民図書館情報「新しくいった本」の新しい本は、どのようにして選ばれるのか知りたい。
- ・今年最後の広報として、今までの振り返りも大切であったのかもしれないし、また、過去へ振り向くのではなく、前向きなことも大切なのでしょう。